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民主党の実態は“半島政権”だ ！Themisが注目記事 2011/09/23 06:45 

   
 韓国側が狙うのは日本企業のハイテク技術  

   反原発政策や海底資源での譲歩 
   日本の競争力を削ぐ売国的行為！  

  
 年間購読制の雑誌「Themis９月号」に、「民主党が韓国企業繁栄に尽力する真相」という注目すべき記事がネットで公開され

ていると、ef5861jaさんからコメント欄で教えてもらいました。拝見すると、日頃から私たちが「何となくそういうことだろうな」と受

け止めていたことが、経産省の幹部、公安担当、米大使館関係者、企業幹部のコメントを引きながら、見事に簡潔にまとめられて

います。 
  
 この記事がまとめられたのは菅政権の末期、野田政権発足前だと思いますが、「民主党の実態は半島政権だ」とそのものズバ

リ、歯切れの良い文章で本質を突いていて感心しました。野田首相は李大統領と国連ではじめて会談しましたが、竹島や大使館

前の慰安婦碑にはひと言も触れず、これまで通りの良好な関係を続けたい、といったそうですから、基本的には菅路線の継承で

しょう。 
  
 以下で転載しご紹介致します。原文と比較して、読みやすくするために改行しているほか、写真とイラストを合計四点挿入しまし

た。このまんま、だと思います。日頃、青山繁晴氏が日本海のメタンハイドレートの可能性を度々指摘しているのに、政府は太平

洋側だけ、と言う理由も書かれています。原発に関する菅発言と韓国の動き、これは真相だと私も思いました。皆さん、日本は

「後がない」と言う段階まで来ています、時間は残されていません。  
  

 
ﾃｰミスは年間購読制です。 

（クリックで同社ＨＰへ） 

  

民主党が韓国企業繁栄に尽力する真相 

  

菅前首相と李韓国大統領が気脈通じ 

反原発政策や海底資源での譲歩は 

日本の競争力を削ぐ売国的行為ではないのか！ 

   

■ウオン安で日本の輸出は完敗  

  

 「民主党政権になり日本企業の韓国進出に拍車がかかっている」と、経済産業省のある幹部は

警告する。 とくに韓国側が狙うのは日本企業のハイテク技術だ。「ポスト液晶」と注目される有

機ＥＬなど新素材技術やスマートフォン関連技術など、工場や研究所が韓国に進出する動きが

加速している。  
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 今年１月、東レは世界 大級の炭素繊維工場を韓国慶尚北道・亀尾の国家産業団地に建設、

来年から稼動させることを発表した。その投資額は今後10年間で１兆３千億1（約980億円）に

達する。  

  
 韓国政府はかねて「先端素材の国産化」を目標に、21世紀の技術である「ハイテク炭素繊維」

産業の韓国移転を切望していた。そのため世界の炭素繊維市場の約40パーセントを握る東レ

の技術に照準を定めてきた。 

  

 
会見のようす。東レの日覺昭廣社長と東レ尖端素材の 

李泳官社長（左から）＝1月17日、ソウル（聯合ニュース） 

  

 東レには李明博大統領の実兄でもある李相得ハンナラ党議員が何度も足を運び、移転を要請

していた。建設が決定したとき、韓国の一部メディアは、「ハンナラ党の勝利だ」とはやし立てたと

いう。  

  
 東レの日覺昭廣社長は今年６月28日の亀尾での記者懇談会で次のように語っている。「どこ

の国に工場を作れば価格と品質面で世界 高の競争力を持つ製品を作れるか悩んだ。賃金だ

けでなく、労働力の質、政府の支援も考慮した。総合的に検討した結果、韓国が 適という結論

を下した」（中央日報）  

  
 東レは1963年から韓国へ進出している、いわば先駆者といえる企業だが、そのほかの企業も

近、続々と工場移転を決めている。たとえば住友化学はサムスンと組んで、京畿道平沢市に

スマートフォンの部品工場を建設している。また、宇部興産はすでに８月から忠清南道牙山市に

建てたプラスチック樹脂工場の操業を始めている。  

  
 菅前首相が主導した反原発政策は、日本の電力料金の高騰をもたらし、日本の産業は海外

（とくに韓国）に移転せざるを得なくなる。 

  
 ソフトバンクの孫正義社長は李大統領に向かい「脱原発は日本の話」だと断定し、「韓国の原

発推進」を称賛し励ました。その狙いは、「日本に電力高騰と電力の質の低下をもたらし、日本の

ハイテク産業を切り崩すことにあった」（経産省幹部）というのだ。  
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 yohkanさんの作品です。 

  

 さらに１ドル76円台を切る超円高。「円・ウオン相場は李・菅相場だ」 香港の為替市場ではトレ

ーダーの間でこう指摘される。市場ではウオン上昇局面で韓国の李政権による強引な介入、ウ

オン売りがあったとみる。 

  
 これに対し戦後 高の円高局面でも民主党政権はほとんど「関心の外」。円高懸念の度に

「円・ウオン」の為替相場は韓国ウオン安に大きく振れ、日本の輸出産業が韓国に完敗する下地

を作り出している。  

  

■民主党の実態は“半島政権”だ  

  

 菅氏と李大統領の「共闘」――。 韓国の原発推進による電力コストの低下。日本の原発放棄

による電力料金の高騰。法人税引き下げを強行した韓国に対し、日本は法人税引き下げを棚上

げした。 重電機械メーカー幹部が悔しがる。「菅首相が原発輸出見直しを叫んだとき、われわ

れはやられたと思った」  

  
 菅氏はいきなり原発輸出見直しを表明、トルコやベトナムなどで日本追い落としを図る韓国勢

を勢いづかせた。韓国側の動きは素早い。李大統領側近が大統領親書を携えトルコ政府を訪問

するなど、日本の退場宣言を契機に猛然と巻き返しに出た。「まるで日本政府と気脈を通じたよう

な韓国側の攻勢ぶりで、トルコ政府も戸惑うほどだ」（大手商社の担当者）という。  
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yohkanさんの作品です。 

   

 技術者にも誘いの手は伸びている。「日本の原発企業の衰退を尻目に優秀な国内技術陣に韓

国からヘッドハンティングの誘いがかかっている」と重電メーカーの関係者は打ち明ける。韓国の

原発技術は日米仏ほどの国際的な評価を受けておらず、日本の原発技術の争奪で一気に形勢

逆転を目論む。  

  

 まさに’90年代、日本の電機メーカー技術者がサムスンなど韓国メーカーからヘッドハンティン

グされ、グローバル市場で逆転された悪夢が再現されようとしている。「日本経済の危機感が政

府に伝わらない」と経済界首脳はいらだちを隠せない。これに対し民主党幹部は「政権交代した

意味がわかっていない」と口にしてきた。  

  
 公安機関の担当官が解説する。「日本が主役の自民党政権から日本を踏み台にする朝鮮半

島主役の政権に交代した、という意味だ」 米国大使館関係者も同様の分析だ。「民主党政権の

真相は、韓国を繁栄させるためにできる限り日本叩きをするという“半島政権”だ」  

  
 22兆円の市場を占有するパチンコ業界の影響が強い政治家が民主党に多く、その政策は日

本の競争力を削ぎ落とし「日本を潰す」ことが眼目だ。日本の政党とは仮面であり、ホンネは朝鮮

半島の利益のために破綻戦略を忠実に実行するのだ。「菅政権は十分韓国の国益に貢献した」

と李大統領に近い在日関係者は 近、満足そうにこう語った。  

   

■海底資源を日本から奪う戦略  

  

 さらに、次の民主党政権をどう手なずけるかだ。「菅政権に続く次期首相に民主党の誰が就任

しようと、われわれは次のストレステストを課す」（在日関係者）と警告する。  

  
 李大統領を支えるハンナラ党の洪準杓代表は８月中旬、竹島に韓国軍海兵隊を常駐させるよ

う要求した。これは、対日刺激に武断外交を打ち出し次期民主党政権から新たな譲歩を勝ち取

るストレステストなのだ。  
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  日本固有の領土・竹島 

  

 竹島は単なる島嶼領有だけの問題ではない。「日本海のメタンハイドレートが狙いです」と資源

エネルギー庁の担当者は韓国の本当の狙いを指摘する。竹島を韓国軍が握れば、日本海の豊

富な海底資源を配下に収め、韓国は日本に代わり資源大国の道が切り開かれる可能性もある。

  

  

 韓国は竹島に軍事拠点を築き、国際地図の「日本海」の名称を、朝鮮半島の東側を意味する

「東海」に塗り替えようとする。それこそ海底資源を日本から奪う魂胆だ。  

  

 日本の民主党政権はここでも「亡国戦略」を推進する。政府は太平洋側のメタンハイドレート試

掘を急ぐ方針といわれるが、本当の狙いは日本国民の関心を太平洋側にそらし、資源化しやす

い日本海側のメタンハイドレートを韓国側に温存する狙いがあるとの指摘も囁かれている。 

  

 「独島（竹島）の実効支配を進めればよい」 在日を代表する著名人、姜尚中東大大学院教授

はこう韓国人を鼓舞する。ソウル中心の東アジア共同体の建設を説く氏は、日本企業に「日韓連

携」を進める韓国のエージェントとの指摘もある。姜氏は日本の左翼メディアに「説教師」として君

臨し、「日韓連携と反原発」の鼓吹に余念がない。    
 （2011年9月号掲載） http://www.e-themis.net/feature/read.php 

  
 ----------------------------------------------------  

ソフトバンク株価、大暴落！ 
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 産経新聞9月23日2面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事）   

孫が真っ青！ 

さようなら、ソフトバンク！ 
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yohkanさんのエントリーもご覧ください 

-320円(-12.3％)の安値 

  
読売新聞9月23日10面の記事スキャン画像 
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タグ： Themis  民主党の実態は“半島政権”  日本企業のハイテク技術  反原発政策  海底資源の譲歩  売国的行為   

（クリックでネット記事）  

   
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。  
  

日本の領土を守ろう！ 

 

 

 
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(73) 

コメント(73) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/09/23 06:46Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
操作画面に「計算机」などの中国語 三菱重へのサイバー攻撃 

 
 軍事機器を扱う大手総合重機メーカー「三菱重工業」（東京）が外部からサイバー攻撃

を受け、パソコンなどがウイルスに感染した問題で、攻撃に使われたとみられるウイルス

を分析した結果、感染したコンピューターを遠隔操作する画面に中国語が使われており、

中国からウイルスが送られた形跡もあることが２２日、インターネットセキュリティー会社な

どの分析で分かった。 

 
 ネットセキュリティー会社「トレンドマイクロ」（東京）によると、三菱重工を含む世界の防

衛関連８社に送付されたとみられるウイルスを分析したところ、攻撃者が遠隔操作するた

めの画面のようなデータを確認した。画面には中国語が使われており、コンピューターを

意味する「計算机」やサーバーを意味する「主机」という言葉が略字体を含む漢字で記さ

れていた。 

 
 ウイルスが、中国から遠隔操作できるようにプログラムされていた可能性があるが、同

社によると、ウイルス作成者の偽装工作の可能性もあり、断定はできないという。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110923/crm11092301250003-n
1.htm 
 
・これは情報戦争だ。うかうかしているとやられる！  

 

2011/09/23 06:50Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 
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「尖閣付近の活動は中国領なので正当」 程駐日中国大使が講演 

 
 中国の程永華駐日大使は22日、都内で講演し、沖縄・尖閣諸島（中国名・釣魚島）付近

などで海洋活動を活発化させている中国軍の動きについて「釣魚島は中国の領土なので

中国の関係機関がいろいろと活動している」と述べ、正当性を主張した。 

 
 程大使は「中国は実力で問題を解決しない。問題が起きればすぐ対話し、平和的に解

決する姿勢を堅持している」と付け加え、日中両国による東シナ海での海上連絡メカニズ

ムの構築に意欲を示した。 

 
 不透明さが指摘される中国の軍事費については「中国軍関係者は『自衛隊は中国に対

して透明性が全くないといえるほど（情報を）遮断している』といっている」と反論。軍事費

の伸びについても「経済発展とともに増えたが、GDP（国内総生産）に占める割合は1・

4%だ。軍事力はまだまだ強いとはいえない」と語った。 
 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110922/plc11092223350023-n1.
htm 
 
・支那中共の常套手段。尖閣に自衛隊の駐留を急げ！  

2011/09/23 07:34Commented by hastuyama さん 

民主党の目的は、随分前から眼に見える形で露骨にされておりました。 
一般常識がありさえすれば、何が目的なのかも見えすぎてますよね。 

 
禿バンクなど、朝鮮で言うことと日本で言うことでは180度違いますし、 
脱原発など日本の技術をごっそり盗もうっていう魂胆なのですから。 

 
一般の人に、少しでも文字として周知できればよい・・・今言える事はそれ 
だけですね。 
力不足を補填でき、対抗する力に結集できるのであれば良いのです。 
今必要なのは、朝鮮人・バカサヨクたちの日本侵略に対抗する事です。 

 
 
気が付いた日本人がいるから、不治デモなんぞが起きるわけです。 
ましてスポンサー・デモなど、こんな動機で日本で起きた例はありません。 

 
世論は、10％もいない酒精分の多い声が大きいほうに流されているのが現状です。  

 

2011/09/23 07:38Commented by izayoi0228 さん 

やっぱり民主党は「韓国民の生活が第一」ということが明白にわかります。 
佐々江賢一郎・外務事務次官が少しはがんばっているようですけど、焼け石に水。 

http://news.livedoor.com/article/detail/5872899/ 
 

 

2011/09/23 07:41Commented by hastuyama さん 

連投すいません・ 

 
> 中国の程永華駐日大使は22日、都内で講演し、沖縄・尖閣諸島（中国名・釣魚島）付

近などで海洋活動を活発化させている中国軍の動きについて「釣魚島は中国の領土なの

で中国の関係機関がいろいろと活動している」と述べ、正当性を主張した。 

 
盗人猛々しいとは、こいつらのことです。 
こうやって、ウズベキスタン、チベット、内蒙古を侵略し奴隷化したのです。 

 
シナの領事館にメールで抗議しますwww。 
日本のなかでの妄言は、いい加減にするべきです。  

 

2011/09/23 07:55Commented by iza0032 さん 

花うさぎ様、お早うございます。 

 
今日は朝から晴天です。 
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今日は禿バンクをありがとうございます。 
禿はカンとの連携で勢い付きましたが、ここにきて売国が周知され花王と共に落ち目の三

度傘になりましょう。 
フジに絡んで同盟寒流の立役者。日本軍の進撃にこれから苦しむことになりましょう。 
後残るはD2成田となりましょうや？ 
 
高貴なる皇国を乗っ取る計画は着々と進んでいますが、コチトラ少数勢力といえども、お

好きなようにというほど馬鹿ではござらぬ。内に秘めたる皇国の民血が騒ぐ。花うさぎ様

の進軍ラッパも高らかに･･･標的は増えます。 

 
花王は株価が下がり、フジも何らかの数字が出て参りましょう。 

 
 
 
 
ランキングトップ３まで参りましょう。 

 

2011/09/23 08:18

Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 

>禿バンクなど、朝鮮で言うことと日本で言うことでは180度違いますし、 
>脱原発など日本の技術をごっそり盗もうっていう魂胆なのですから。 
 
それに気づいてくれる人が少ないのが悔しいです。 

 
>世論は、10％もいない酒精分の多い声が大きいほうに流されているのが現状です。 
 
その少数派はやたら声が大きく影響力をもって権力まで握ってしまった、というのが今の

日本です。 

 

2011/09/23 08:19

Commented by 花うさぎ さん 

To izayoi0228さん おはようございます。 
 

>佐々江賢一郎・外務事務次官が少しはがんばっているようですけど、焼け石に水。 
 
こういう人はがもっと増えるよう側面支援したいですね。  

 

2011/09/23 08:20Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん  
 
>盗人猛々しいとは、こいつらのことです。 
>こうやって、ウズベキスタン、チベット、内蒙古を侵略し奴隷化したのです。 
 
そうなんです。衝突緒戦で一歩でも引いたら「負け」ですよ。  

 

2011/09/23 08:21Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん おはようございます。 
 
>禿はカンとの連携で勢い付きましたが、ここにきて売国が周知され花王と共に落ち目の

三度傘になりましょう。 

 
そうなることを望みたいです。 

 
>花王は株価が下がり、フジも何らかの数字が出て参りましょう。 
 
はやく明確な形で出て欲しいです。 

 
>ランキングトップ３まで参りましょう。 
 
いえいえ、そこまでは(^^；。  

 

2011/09/23 10:12Commented by nokotan さん 
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おはようございます 

 
自分にできる事として、ＮＨＫは早くから不払い、国産品を選んで買う、野菜は

地産の物を心がけてきました。ですが、花王がそんなことをしていたとは露知

らずに長年愛用してきました。もう使うのを止めます。娘は未だに政治に無関心で韓国の

化粧品を使っています。何とか止めさせたいのですが、干渉を嫌がります。今朝ヘルシア

は肝臓を傷めるからと言って止めさせました。いろいろ教えて下さって花うさぎさんをはじ

め、みなさんに感謝しています。  

 

2011/09/23 10:16

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 SBの落日近しですね。 
 
現政権の日本破壊工作に対する神の怒りとしか、説明がつきません。次は 

反日マスコミ 反日企業に、怒りは向かうでしょう。 

 
 
民主党政権で起きた自然災害・被害まとめ 

 
 
http://sibaryou55.iza.ne.jp/blog/entry/2451871/  

 

2011/09/23 10:16

Commented by pioneer48 さん 

今回も実に興味あるご投稿感謝致します。 

 
テーミスの記事を見ると、２０１０年「日韓併合１００年」に関し 

 
村田春樹氏の講演会での言葉が思い出されます。 

 
「皆さん、韓国はこのようにして日帝３６年の恨みをこの日本を 

 
裏で支配する事で、もう晴らしているのです。・・・」 

 
私は拙ブログでも「日本の朝鮮化」を訴えています。 

 
以前も自民党の保守の県会議員にその事を言いましたが、 

 
議員は「日本の朝鮮化？そんな事は感じた事はありません」でした。 

 

2011/09/23 10:24Commented by gannbareojisan さん 

To pioneer48さん  
>今回も実に興味あるご投稿感謝致します。 
> 
>テーミスの記事を見ると、２０１０年「日韓併合１００年」に関し 
> 
>村田春樹氏の講演会での言葉が思い出されます。 
> 
>「皆さん、韓国はこのようにして日帝３６年の恨みをこの日本を 
> 
>裏で支配する事で、もう晴らしているのです。・・・」 
> 
>私は拙ブログでも「日本の朝鮮化」を訴えています。 
> 
>以前も自民党の保守の県会議員にその事を言いましたが、 
> 
>議員は「日本の朝鮮化？そんな事は感じた事はありません」でした。 
> 
この国の政治家は果たして政治家と呼べる人間が存在するのでしょうか？ 
全てが自己保身のみに走り、国を売り、国民を貶める輩ばかりです。 
これら政治屋に迎合するマスゴミやマスゴミ芸者も一蓮托生でしょう。 
既に崩壊寸前の国家再生には、もはやクーデターしか無いような気がします。  

 

2011/09/23 10:32Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

11民主党の実態は“半島政権”だ ！Themisが注目記事：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2451694/



 
毎日の高品性内容のブログの更新、デモへの参加、頭が下がります。我々年

代の鏡です。（本当です） 

 
私は、此れは遠大なる日本国家の韓国国家買収（侵略と云いたいが？）計画の始まりだ

と思う事に気持ちを切り替えました。現政権上層部の殆どは全くその様な崇高な意識は

持ち合わせていないと思いますが、この政権の命は、遅くとも、２年弱で終わりです。その

後は日本を愛する者の集合体になるでしょうから、もしそれ迄に韓国を出来るだけ「日本

に頼る国家」にしておけば、日本愛国者党（仮名）が政権を握った後は、一気に韓国が呆

気にとられる位のスピードで日本化にすれば良いと思う事にしました。 

 
本気にそう思っています。  

 

2011/09/23 11:32

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。今日は祝日でゆっくりされているのでしょうか？ 

 
このエントリー読んだら何だか末恐ろしくなってきました。 

民主党の実体を知らない国民が未だ未だ多いですし、自称保守の野豚総理を筆頭にニ

ンニク臭い朝鮮半島に大和の国を売り渡し作戦が各方面で、着実に浸透しているのがひ

しひしと響いてきますね。 
通名のお陰で、日本人の中に、相当な数の朝鮮半島人がいるということでしょう。 

 
自民党代議士が日本の朝鮮化？と一笑にふしたそうですが、こいつは頭が悪すぎます

ね。 
卑しくも国政政治家は国家利益、安全保障、防衛を第一義に考えるものであって、そうい

う意味で国際関係、就中、特亜情勢には敏感でない務まらない職務です。 
残念ながら、保守でもこのレベルということでしょう。 
現代日本の政治の彷徨を現しています。 

 
自覚がなければ病気も分かりませんね。 
糖尿の様に気が付いたら 早手遅れで、壊疽でいきなり両足切断となります。 

 
安倍さん、稲田、西田議員を引き連れもう一寸表に出てきて欲しいですね。 

 

 

2011/09/23 11:46Commented by kazoeuta さん 

小生は正論と考えますが，殆ど取り上げられませんので参考までに。 

 
 
引用もと「 民間沖縄対策本部（自称）」から 

 
「中国の程永華駐日大使は２２日、都内で講演し、日本の国家主権を侵害する発言をしま

した。 

 
通常なら、このような発言をした中日大使は、日本政府は呼びつけて厳重抗議したあと国

外退去命令するべきです。（以下省略）」 

 
http://blog.goo.ne.jp/jiritsukokka/e/92f7762e07c8f5105f2f58ffe1d1e7b
a  

 

2011/09/23 11:52Commented by キラーＴ細胞 さん 

 東レも阿呆ですね。今は別会社製の物ですが、以前は透析クリニツクで東レ製の透析

装置の御世話になつてゐたので同社には親近感を持つてゐたのです。然し、今回の件で

吹飛びました。東レよ、痛い目に遭つてからでは遅過ぎるぞ。早く目を覚ませ。  
 

2011/09/23 11:58Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
＞「尖閣付近の活動は中国領なので正当」 
2011.9.22 23:28 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110922/plc11092223350023-n1.
htm 
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この発言に日本政府は国土・領海を守る意志があるか、疑問に思う。 

 
2011.9.22 09:49 msn 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110922/plc11092209520012-n1.
htm 
ニューヨーク＝今堀守通】野田佳彦首相は２１日午後（日本時間２２日朝）、ニューヨーク

市内のホテルで韓国の李明博大統領と会談した。 
慰安婦の賠償請求権や竹島問題について両首脳は言及しなかった。 
両国間に存在する懸案をたな晒しで未来に渡る友好など有り得るすべも無い。李大統領

にすれば日本の隷従を前提にした物であろう。 
それを日本人は友好とは決して呼ばない。 
野田佳彦首相の言う、 これまでの政権の方針を継続していく。 
とは、悪名高い「菅談話」を踏襲してゆく事だ。 
この事は 日韓基本条約を反古にする事であり、日本国民は到底 
納得し難い。日本国の主権を守る意志は何処に有る物だろうか。 
主権・領土・人民を守る中央政府は何処にありや？ 
これを日本国政府と言い得るか？ 

 

2011/09/23 12:01Commented by yohkan さん 

 
テーミスってとても良心的で真面目な雑誌ですね。素晴らしい記事のご紹介ありがとうご

ざいます。はい、その通りです。民主党は朝鮮人の売国政党です。 

 
拙イラスト掲載ありがとうございます。「亡国の悪魔」と呼ぶべき連中が、政界、経済界に

いるのだから、これほど情けないことはありません。こいつらは売国奴なのだから、逮捕

監禁して抹殺して然るべきです。 

 
東レ、大馬鹿ですね。もう、おしまいです。ある意味で花王と一緒です。技術を持っている

だけに罪は重いかも。絶対に許してはいけない企業です。  

 

2011/09/23 12:23Commented by katachi さん 

テーミスやサーチナなどは、ニュースの摘み食いとしては面白い。 
ネットで検索して読めるので、チェックしています。 
それと民主党の人間、特に政府と中枢に居る人間の戸籍を暴く必要があるのではない

か。 
何ゆえ、日本の企業が韓国に支援的技術移転をしなければいけないのか？ 
今の技術は、熟練を必要としない高度な機械により生産できるようになっているのではな

いか？ 
日本は、生産機械までもが韓国の手に落ちると、 悪の状態（オーバー気味）になるので

はないか？ 
基礎科学のない韓国が、日本を凌駕することはないだろうが、民主政権の亡国行為は、

座視できないところへ来ている。 
大手は何故簡単に韓国の話しに乗るのか？ 
企業のＣＥＯも国家観が、希薄なのか？ 

 

2011/09/23 12:30Commented by girasole314 さん 

こんにちは。 
毎日のUPありがとうございます。 
 
昨日、NHKラジオ 第２ 午後4時からの気象通報で 
アナウンサーが竹島を「ドクト」と言うのを聞いてびっくり。 
毎日言ってるのだろうか・・・  

 

2011/09/23 12:32Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん newsです。 
 
＞南スーダンＰＫＯ 陸自部隊の派遣計画全容判明  
活動地域は首都ジュバ 
2011.9.23 01:30 （1/2ページ）産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110923/plc11092301300007-n1.
htm 
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はて、尖閣侵略から約1年、事件はいまだ収束せず。 
田母神元空幕長を首魁とする尖閣デモ、反中国デモ、フジテレビデモ 
そして、マスコミ糾弾デモは名前を変えつつ日本復興を旗印に 
日章旗を押し立ててきた。 
自国が侵略の憂き目に会おうとしている時、海外の他国に支援を 
送る優雅な余裕はある物だろうか。 
自らの頭の上のハエを追わないで、 南スーダンＰＫＯに現を抜かす 
大馬鹿者は野豚野郎か。それとも自衛隊の中にいるのか。 
もし、いるならば、マスコミ糾弾デモの面々に南スーダンＰＫＯに行くと 
告げてみよ。 

 
ダルフール紛争 の傷も覚めやらぬ南スーダンに現行法制度で 
派遣自衛官の生命がまもれるのだろうか？ 
2003年のイラク派遣時に弱軍の誉れ高いオランダ軍に周囲を 
警備されてイラク入場したのを忘れたのか、 
野田政府は武器使用の原則を変更する意志を持たない。 
政府部内での論議も無い。 
国民の一人である自衛官の生命を危険にさらすことを政府は 
何んとも思ってはいない。なぜなら、韓傀儡政府に自国民の概念は 
到底ありようも無い。 
哀れ自衛官よ。他国の地にて生命を掛けて国を守るのか。 
硫黄島や沖縄で死んだ旧日本軍はまだ幸せだ。 
何故なら、日本国内で国家防衛の為に死んだのだから。 
死して骨を拾う物なしとは、ドラマの中だけで有りたいものだ。 

 

2011/09/23 13:07

Commented by causal さん 

花うさぎさん こんにちは。 
<民主党が韓国企業繁栄に尽力する真相> 
日頃からあらゆる情報を精査すればこの結論に到達します。 

「我が意を得たり」との感慨が心を支配してゆきます。残念ですが。 

 
「なりすまし日本人」がテレビ、広告代理店、新聞、一流企業、政治家など 
日本の中枢に入り込んで日本を弱体化させている。 
まずはフジ・花王の殲滅作戦から反撃開始ですね。 
デモ、また来るぜ。何度でも。 

 
処で稲田朋美議員からの【お知らせ】です。 
 「９月２６日（月） 予算委員会で質問に立ちます。 
 質問予定時間は、１６：２０頃からを予定しております。 
 ＮＨＫでは、総合テレビ・衛星第２・ラジオ第１放送共、午後１時より 
 の国会中継で、また衆議院のホームページよりインターネットにて 
 中継致しますので、是非ご覧ください。」 

http://www.inada-tomomi.com/ 
 

 

2011/09/23 13:18

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん news紹介です。 
 
時事通信 9月20日(火)12時24分配信 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110920-00000061-jij-pol 
＞平野達男復興担当相はたばこ増税は避けることが望ましいとの考えを示した。 

 
＞たばこ増税も選択肢＝3次補正、 
与野党協議優先―早期解散否定・首相 
時事通信?9月23日(金)12時39分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110923-00000029-jij-pol 
 
＞野田首相は22日夜（日本時間23日朝）、ニューヨーク市内のホテルで東日本大震災

の復興財源を賄う臨時増 税の対象として、たばこ税について「法人税と所得税だけでは

バランスが悪い。選択肢としては残していい」と述べ、たばこ増税を 検討すべきだとの考

えを明らかにした。 
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2011/09/23 13:33Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
お彼岸ですね、マンジュシャゲがきれいです。 
yohkanさん、孫社長の般若顔が実に決まっていますね。 
さて連休明けから「やっと」国会ですが、月曜日の顔触れです。 

 
【衆予算委員会】9月26日（月）の自民党質疑者です。■予算の実施状況等  
13:00～石原伸晃、  
14:00～塩崎恭久、  
15:00～田村憲久、  
15:45～吉野正芳、  
16:25～稲田朋美   
各議員が質疑。NHK生中継です #JNSC #jimin #jishin #seiji  
 
個人的にはやはり稲田議員が本命ですね。 
あと28日、29日の参院も楽しみです。 
ちなみに自民党が国会再延長を打ち出しているようです、当然すぎるほど当然です。中

国の件に関しても、ここまで言うのは向こうもかなり焦っている（実際、インフレがどうしよう

もなくなって、温家宝と習近平のつばぜり合いが行われていた由）ということなので、ここ

で彼らのアキレス腱を突くようなことを日本がやれば、大人しくなるはず、なのですが。 
そして、市民の党への献金者がまた一人。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110809/stt11080901340000-n1.
htm 
（一部抜粋） 
民主党の城島光力（こうりき）政調会長代理が平成１９年に市民の党へ１００万円を個人

献金していたことが８日、産経新聞の調べで分かった。国会議員個人から市民の党への

献金が判明したのは初めて。 

 
半島政権の面目躍如といったところでしょうか…＞＜ 

 
それと先日の返信、ありがとうございます 
反日軍の目的は私利私欲、これに尽きますね。  

 

2011/09/23 13:59Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 
今日はThemisの記事を取り上げて頂き、ありがとうございます。今までネット上ではさん

ざん言われてきたないようですが、活字になると、これまたインパクトがあると思います。 

 
さて、一部では“大江健三郎らの知識人が主催した「脱原発集会」で6万人もの国民が集

まったのだから、脱原発は国民の強い意志だ”という主張がまかり通っています。ただ、

既にネットで暴かれているように組合による日当付き動員によって、かろうじて半分の人

数を集められたにもかかわらず、主催者発表をそのまま掲載。これは、原発関連の住民

集会で行われた「やらせメール」と何が違うのでしょうか。権力側の「やらせ」は不可、左翼

の「やらせ」は可。左翼は、このような詐欺まがい集会を実施していて、やらせメールなど

を糾弾する資格はない。 
余談ですが、知識人という言い方は大嫌いです。まるで国民が○○のように聞こえるの

で‥  

 

2011/09/23 16:52Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>自分にできる事として、ＮＨＫは早くから不払い、国産品を選んで買う、野菜は地産の物

を心がけてきました。 

 
素晴らしいです(^^)。 
 
＞いろいろ教えて下さって花うさぎさんをはじめ、みなさんに感謝しています。 

 
とんでもないです。本当に皆さんから教えられる情報が多いので助かっています。 

 

2011/09/23 16:54Commented by 花うさぎ さん 
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To しばりょうさん こんにちは。 
 
>現政権の日本破壊工作に対する神の怒りとしか、説明がつきません。次は 

反日マスコミ 反日企業に、怒りは向かうでしょう。 

 
おお～、それなら嬉しいです(^^)。 
 
>民主党政権で起きた自然災害・被害まとめ 
 
情報感謝です。言われてみると、民主党政権になってやけに増えたような気がします、確

かに。  

 

2011/09/23 16:58

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 

>「皆さん、韓国はこのようにして日帝３６年の恨みをこの日本を 
>裏で支配する事で、もう晴らしているのです。・・・」 
 
あっ、これは私も覚えてますね。 

 
>私は拙ブログでも「日本の朝鮮化」を訴えています。 
 
拝見します。しかし、日本人なら「恩」と感じるところを、朝鮮人は「恥をかかされた、一生

恨んで仕返しする」というのですから、これは絶対に「縁を切る！」べきですね。 

 
こんな人でなしと付き合っていられませんよ。 

 

2011/09/23 17:01

Commented by hastuyama さん 

>通常なら、このような発言をした中日大使は、日本政府は呼びつけて厳重抗

議したあと国外退去命令するべきです。（以下省略）」 

 
正論です。 
それどころか、日本大使の引き上げを指示すべき内容です。 

 
また、 
＞ダルフール紛争 の傷も覚めやらぬ南スーダンに現行法制度で 
派遣自衛官の生命がまもれるのだろうか？ 

 
丸腰同様のバカな規則に縛られて行くべきではありません。 
軍隊としての機能を期待されているのですから、日本軍の正規部隊として行く 
べきです。 

 
日本軍だけで、自力だけで資金・装備を賄ったとしても日本の存在力をアピー 
ルでき、精鋭化できます。 

 
逆に、先日の脱原発のサヨクの面々を徴収し、弾除けに使えるなら 高です。 
空理空論で、平和の維持は出来ません。  

 

2011/09/23 17:03Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>日本愛国者党（仮名）が政権を握った後は、一気に韓国が呆気にとられる位のスピード

で日本化にすれば良いと思う事にしました。 
>本気にそう思っています。 
 
お言葉ですが、止めた方がよいと思います。 

 
日韓併合の実績があるではないですか。そしていま現在の在日の横暴。 

 
そよ風さんのブログに、韓国の高校生がいまでも日本に修学旅行に来て、「独島は韓国

領」という横断幕を掲げて記念写真を撮っていますが、絶対に許せません。 

 

2011/09/23 17:05Commented by 花うさぎ さん 
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To tropicassoさん こんにちは。 
 
>今日は祝日でゆっくりされているのでしょうか？ 

 
いや、在特会のデモから先ほど戻りました。 

 
>通名のお陰で、日本人の中に、相当な数の朝鮮半島人がいるということでしょう。 
 
そうなんですよ。 

 
>安倍さん、稲田、西田議員を引き連れもう一寸表に出てきて欲しいですね。 
 
はやく総選挙をして西村慎吾氏らを再び迎えて「真性保守」の政権を樹立しないと「日本

が危ない！」です。  

 

2011/09/23 17:07

Commented by 花うさぎ さん 

To kazoeutaさん こんにちは。 
 

>通常なら、このような発言をした中日大使は、日本政府は呼びつけて厳重抗議したあと

国外退去命令するべきです。（以下省略）」 

 
わたしもそう思います。コメント欄の二番目のニュースで紹介しています。 

 
いまは急ぎで紹介するテーマがあって出来ませんが、そのうち取り上げたいと思います。 

 

2011/09/23 17:10Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>東レよ、痛い目に遭つてからでは遅過ぎるぞ。早く目を覚ませ。 
 
韓国サイドからかなり甘い条件を提示されたのでしょう。 

 
本田宗一郎の韓国についての言葉を知らないのでしょうね。泣きを見るのは東レなのに

甘い！です。 

 

2011/09/23 17:12Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>この発言に日本政府は国土・領海を守る意志があるか、疑問に思う。 
 
どうな、「ない」みたいです。 

 
>主権・領土・人民を守る中央政府は何処にありや？ 
>これを日本国政府と言い得るか？ 
 
答えは「ない、言えない」でしょう(^^；。  

 

2011/09/23 17:15Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
＞こいつらは売国奴なのだから、逮捕監禁して抹殺して然るべきです。 

 
テーマにドンピシャのイラストなので助かりました。 

 
>東レ、大馬鹿ですね。もう、おしまいです。ある意味で花王と一緒です。技術を持ってい

るだけに罪は重いかも。絶対に許してはいけない企業です。 

 
 
御意！東レは軍事産業に必要な技術も多く持っている企業なので心配しています。 

 
本日のイラスト、 高です。遅くなりましたが追加で掲載させて頂きました。  

 

2011/09/23 17:16Commented by 花うさぎ さん 
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To katachiさん  
 
>基礎科学のない韓国が、日本を凌駕することはないだろうが、民主政権の亡

国行為は、座視できないところへ来ている。 

 
御意！国家反逆罪で首謀者は「逮捕」ですよ。 

 
>大手は何故簡単に韓国の話しに乗るのか？ 
>企業のＣＥＯも国家観が、希薄なのか？ 
 
それもあるのです。大企業トップでも正しい歴史を知っている人が減りましたから。  

 

2011/09/23 17:18

Commented by 花うさぎ さん 

To girasole314さん こんにちは。  
 

>アナウンサーが竹島を「ドクト」と言うのを聞いてびっくり。 
>毎日言ってるのだろうか・・・ 
 
ぎょえ～、情報感謝です。 

 
皆さん、激烈な抗議の電凸、よろしくお願いします。放送するたびに抗議が殺到すると是

正します。それを在日・同和・左翼が数十年間もやってきたのですから。 

 

2011/09/23 17:21

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 

情報感謝です。 

 
>自国が侵略の憂き目に会おうとしている時、海外の他国に支援を 
>送る優雅な余裕はある物だろうか。 
 
いえ、これは「自衛隊の戦力を削いでおきますから、支那中共さん、いまの打ちに」という

意味合いが含まれている、と警戒すべき事案ですね。 

 

 

2011/09/23 17:23Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>「我が意を得たり」との感慨が心を支配してゆきます。残念ですが。 
 
私も同じ印象でした。 

 
>まずはフジ・花王の殲滅作戦から反撃開始ですね。 
>デモ、また来るぜ。何度でも。 
 
これは何としても成功させたいです。 

 
>処で稲田朋美議員からの【お知らせ】です。 
>「９月２６日（月） 予算委員会で質問に立ちます。 
 
待ってました！情報ありがとうございます。 

 

 

2011/09/23 17:25Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>閣内不一致をはらみつつ地雷原の上を行くような政権運営だ。 
 
早く踏んで欲しいですよ。  

 

2011/09/23 17:28Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
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>お彼岸ですね、マンジュシャゲがきれいです。 
 
午前中、墓参りに行ってきました。 

 
>連休明けから「やっと」国会ですが、月曜日の顔触れです。 
 
情報感謝です。 

 
>民主党の城島光力（こうりき）政調会長代理が平成１９年に市民の党へ１００万円を個

人献金していたことが８日、産経新聞の調べで分かった。 

 
いよいよこの件で追いつめなくてはいけません。世が世なら、民主党解体の局面ですよ。 

 
 
国会議員個人から市民の党への献金が判明したのは初めて。 

 
>反日軍の目的は私利私欲、これに尽きますね。 
 
はい。悪い日本人と在日の巣窟と化した民主党です。 

2011/09/23 17:30

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 

＞今までネット上ではさんざん言われてきたないようですが、活字になると、これまたイン

パクトがあると思います。 

 
情報をありがとうございました。この通りだと感心したので取り上げさせて頂きました。 

 
>このような詐欺まがい集会を実施していて、やらせメールなどを糾弾する資格はない。 
 
その通り！ 

 
>余談ですが、知識人という言い方は大嫌いです。まるで国民が○○のように聞こえるの

で‥ 

 
マスコミの言う知識人ほどあてにならない、というのは既に実証されていますね。 

 

2011/09/23 17:32

Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん こんにちは。 
 

>逆に、先日の脱原発のサヨクの面々を徴収し、弾除けに使えるなら 高です。 
 
ああ～、それなら使い道はまだあるのですね(^^；。 
 
>空理空論で、平和の維持は出来ません。 
 
もちろんです。北や支那中共に同じことを言ってみろ、と言いたい。 

 

2011/09/23 19:44Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
>  
> 
>拝見します。 
 
ごめんなさい。特に 近と言う訳では無く、そう主張し続けて来たのです。 

 
近頃の拙稿なら次をご推薦致します。 

 
http://ameblo.jp/hironk2005/entry-10975183168.html  

 

2011/09/23 19:47Commented by 09079216 さん 

花うさぎさん 初めまして。 
「来年の大河ドラマ平清盛での王の使用を中止しなければ、ＢＳなどの契約を含めすぐに 
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受信契約を解約いたします。日本の天皇家・朝廷を王と表示するなど、この歳になるまで

私は１度も聞いたことがありません。ＮＨＫには王としたい何か特別な理由でもあるのでし

ょうか？この表示は日本人にとって許しがたいことです。」 
このような感じで名前も書いて、ＮＨＫにＦＡＸいたしました。 
勿論ＮＨＫからは返事はありません。 

 
今日のブログの写真は恐いですね。 
ネットで知れば知るほど恐ろしいことばかりで。。。  

2011/09/23 19:52Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。 

 
>午前中、墓参りに行ってきました。 
 
お疲れ様でした。 
ところで、今日の大阪のデモでこんなことがあったようですね。 
534 ：<丶｀∀´>さん：2011/09/23(金)  
★★★ 9/23(金)大阪の花王デモに金髪チョン工作員が乱入！ ★★★  
 
花王デモ大阪09/23⑦工作員乱入！警察取り押さえる  
http://www.youtube.com/watch?v=bfjk44o328A  
 
0:17汚い金髪男の工作員乱入！  
0:31とびかかって取り押さえられるも逃亡！  
0:55警察に捕まり工作員が絶叫  
2:16工作員の顔の拡大画像 http://www.uproda.net/down/uproda367546.jp
g 
 
この人物、やはりというか、デモを撹乱して暴力沙汰に持ち込もうとしていたらしいです。  

 

2011/09/23 20:40Commented by coolhorse さん 

２代も親韓勢力政権が続くなんて、日本にとって不幸なことです。それも、野田に関しては

「保守」の仮面を被り、保守勢力をだまそうとしたのですから、菅よりもひどい大罪を犯す

可能性があります。 
野田は、自らのビジョンを国民に示さない、いや、意図的に隠していると思います。野田自

身が語らないから、保守勢力は論戦のしようがないです。会期延長問題にしたって、国民

は本気でそれを問題と思っていないです。 
むしろ、結構な数の国民はまだ野田内閣の危険性に気付いていない、というよりも、気付

けないというのが実情だと思います。  

 

2011/09/23 21:40Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんばんは 

 
マスコミ糾弾デモをエントリーするサイトにアクセス。 
ガジェット通信は従来どおりの既存メデイアと瓜二つの評論をする。 
プラス トウデイと言うサイトは感性がネットに即している。 

http://news.plustoday.jp/2011/09/4170 
そして、 
＞８０００名もの参加者がいた大規模デモにも関わらず、当初ネットメデ 
ィアを除くテレビをはじめとした新聞・雑誌では報道されませんでした。 
しかし、 ニコニコ動画やUSTREAMでの動画配信から始まり、ニュース 
サイトとして日本 大級の「Yahoo! NEWS」に掲載され６０００件近いコ 
メントがつきました。その後週刊誌への掲載、歯切れは悪いながらも 
朝日新聞に掲載されるに至りました。わざわざ ニュースを遅く公開す 
る意味は無いですから、報道しないデメリットが報道するデメリット 
を超えたことを暗に示唆しています。 
＞一連のデモの動きは今「メディアの過渡期」にあることを示していると 
考えることができます。今までのメディアは 「ペンは剣よりも強し」として、 
人びとの声を伝え、権力と戦う存在でした。しかし、その構図が崩れ始 
めています。ここから見えてくるのは、次なるメディア の時代。インター 
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ネットを含めた様々な形態の“ペン”同士が相互に監視し、世に訴えて 
いくという時代に今まさに変わろうとしています。テレビが悪しきメ ディア 
というわけではありません。しかし、その影響力が大きいのは事実。変わり 
行く時代にあわせて、その在り方を変えることが求められるのです。 
（抜粋引用終わり） 
「メディアの過渡期」と言う表現は意識の変化と次代への希望感が汲み 
取れます。時代の要請を感じます。 

 

2011/09/23 21:52Commented by tourokurad さん 

 
追伸。 

 
＞プラス トウデイ 
＞関西でもフジテレビ抗議デモ、このまま報道しないことの是非  
2011年08月26日 14:30  記者：すだち 
http://news.plustoday.jp/2011/08/3350 
１インターネットでは流れていてテレビや新聞で知ることができない情報 
が増えるにつれ、メディアとしての価値が相対的に減退してしまうことは 
否めないと思われます 
２．実際のデモ参加者は6000名を超えると言われている。 
今回のフジテレビ抗議デモは特定の政治団体によって運営されている 
のではありません。あくまで一般の人々が自発的に参加したデモです。 
３．インターネットの意見は特殊な意見なのか 
つまり、 2chユーザーもTwitterユーザーは特殊な人々ではなく、ツール 
を利用している一般の人々です。「インターネット発」という点では特殊な 
意見と考え るかもしれませんが、その点にこだわって考えることは本質を 
見失うことに繋がります。 
インターネットの意見は一般の人々が話す、そして一般の人々が見ること 
で、特殊なマイノリティとしての立ち位置から脱却しはじめているのです。 
４．インターネットと戦うということ 
その構図は一見明らかで、「フジテレビ」対「2ch及び Twitter」と言える 
かもしれません。「2ch及びTwitter」と戦うということは、必ずその先にい 
る現実のユーザーと戦うことになります。 
５．まとめ 
テレビや新聞だけではなく全ての業種がインターネットとのつきあい方 
をもう深く考える時期が来ました。インターネットは人格をもつ存在では 
ありません。現実の社会を(時によりはっきりと)映す鏡です。 
（抜粋引用終わり） 

 

 

2011/09/23 22:00Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、大変です。 

 
@hiratakuchan 
平井卓也  
大変なことになっているらしいです。何とかしなければ！RT @morinaga_kyoro @hir
atakuchan前原外相の政治献金を指摘した西田議員の事務所に民主党議員や支持者

から抗議の電話が殺到しているようです。党で全力で西田議員を守ってください  

 

2011/09/23 22:39Commented by katachi さん 

ネットを使いこなせる世代が、既存マスメディアの知らせない報道に風穴を開けたわけで

すが、ものを言う若者が増えていることは、街行く国民に自然と伝わります。年配の方も

不信に思うでしょう。 
それは、都心で見る者と聞く物に落差がありすぎるから必然的に不審感を持つのは当た

り前です。 
メディアの今の力を推し量るのに良い機会ではなかろうか。 

 

2011/09/23 23:01Commented by hastuyama さん 

横レス失礼します。 

 
＞前原外相の政治献金を指摘した西田議員の事務所に民主党議員や支持者から抗議
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の電話が殺到しているようです。 

 
在日朝鮮人のいつもの罵倒・妨害行為作です。 
当然、西田さんは対処の方法もご存知ですから、落ち着いてください。 

 
いわせるだけ言わせて、問題があればきっちり法的に対応しましょう。 
まずは、奴らの言い分を分析の為、聞くことです。 
仮に、殺害まで匂わせる発言があれば、それを根拠に警察に防御させればよい。 
一般市民が騒ぐよりも、桜田門の出番です・・・その時には。  

2011/09/23 23:28

Commented by pioneer48 さん 

To しばりょうさん  
>花うさぎ様、大変です。 

> 
>@hiratakuchan 
>平井卓也  
>大変なことになっているらしいです。何とかしなければ！RT @morinaga_kyoro @h
iratakuchan前原外相の政治献金を指摘した西田議員の事務所に民主党議員や支持

者から抗議の電話が殺到しているようです。党で全力で西田議員を守ってください 

 
 
ひょっとしたら大震災直前の３月６日のツイッター情報では 

 
ありませんか？ 

 

2011/09/23 23:33

Commented by katachi さん 

西田議員に殺到する電話・ＦＡＸを録音、複写して、動画サイトで公表してくださ

い。 
民族性と民主議員のレベルを国民の間に晒し者にしましょう。 

晒される事を覚悟しての、事だろうからキット面白い内容になると思います。  

 

2011/09/23 23:40Commented by hastuyama さん 

>晒される事を覚悟しての、事だろうからキット面白い内容になると思います。  
 
敵失として 大限利用するのも、時には必要かも。（大笑）  

 

2011/09/23 23:46Commented by キラーＴ細胞 さん 

蛆公式サイトより 

 
849 ：2011/09/15(木) 02:21:44.70 
某広告関係会社の方よりチラ聞きしました。 
洗剤とかって初めに買った物が使い勝手良かったら、とっかえひっかえしない人が多数派

です。 
だから花王だけの話でなく、同系統の会社は以前から新規にお客を増やすのに苦慮して

いたとか。 
大概の人は出来るだけ安く買いたいから、詰め替えセットを合わせてお買い得パックにし

てフェアをして、でも売上はカツカツなんだとか。 
デモの前から割と崖っぷちにいたそうだから、今回のデモは間違いなくダメージ与えてま

すよ。 
決算の結果が出るまではタイムラグがありますんで、まだ目に見えてないだけです。 
このままだと変態新聞と同じ道を辿る事は確実なんで、皆様は頑張って下さい！ 
〔引用此処まで〕 

 
 禍王が音を上げるのもさう遠くない様です。手を緩めずに波状攻撃を続けませう。  

 

2011/09/24 00:37Commented by deliciousicecoffee さん 

日本は将来、海水と海藻からウランを採取して原発でエネルギーをまかなうべきです。 
それが経済的にも安全保障面からも、ほぼ唯一 善のエネルギー政策です。  

2011/09/24 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。  
 
>近頃の拙稿なら次をご推薦致します。 
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ありがとうございます。あれ、どのエントリーかなと思っていました。  

2011/09/24 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To 09079216さん おはようございます。 
 
>このような感じで名前も書いて、ＮＨＫにＦＡＸいたしました。 
 
おお～ありがとうございます(--)。 
 
>勿論ＮＨＫからは返事はありません。 
 
そのうちにあるかも知れませんよ。 

 
>ネットで知れば知るほど恐ろしいことばかりで。。。 
 
本当ですね。ネットでは楽しいことばかり、ということになるのはいつでしょうかね。 

 

2011/09/24 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>花王デモ大阪09/23⑦工作員乱入！警察取り押さえる  
 
情報ありがとうございます。 

 
次のエントリーで紹介させて頂きました。 

 
>デモを撹乱して暴力沙汰に持ち込もうとしていたらしいです。 
 
今回は大事に至らなくて幸いでした。  

 

2011/09/24 08:42Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>結構な数の国民はまだ野田内閣の危険性に気付いていない、というよりも、気付けない

というのが実情だと思います。 

 
これが一番危険ですね。 

 
反日マスコミの偏向報道がその主な理由でしょう。 

 

2011/09/24 08:44Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>「メディアの過渡期」と言う表現は意識の変化と次代への希望感が汲み 
>取れます。時代の要請を感じます。 
 
過渡期というと聞こえはよいですが、役に立たない以上、有害なのですから対決しなけれ

ばいけませんよ。  

 

2011/09/24 08:46Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
＞インターネットは人格をもつ存在ではありません。現実の社会を(時によりはっきりと)映
す鏡です。 

 
このすだちという記者はＧＪ！ですね。 

 

 

2011/09/24 08:47Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>前原外相の政治献金を指摘した西田議員の事務所に民主党議員や支持者から抗議

の電話が殺到しているようです。党で全力で西田議員を守ってください 
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ひょっとして、これは当時のことではありませんか？  

2011/09/24 08:48

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 

>メディアの今の力を推し量るのに良い機会ではなかろうか。 
 
えらそうにしているが、本当は実に軽い存在であることが、バレバレになってしまいまし

た。 

 
特にテレビが酷すぎます。  

 

2011/09/24 08:50

Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん こんにちは。  
 

>いわせるだけ言わせて、問題があればきっちり法的に対応しましょう。 
 
電話は録音、ファックスとメールは保存、その上で「法的にきっちり対応します」と明言する

ことが必要ですね。  

 

2011/09/24 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
 
>ひょっとしたら大震災直前の３月６日のツイッター情報では 
>ありませんか？ 
 
あっ、その可能性が高いですね。  

 

2011/09/24 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>西田議員に殺到する電話・ＦＡＸを録音、複写して、動画サイトで公表してください。 
 
大賛成です(^^)。  

 

2011/09/24 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん  
 
>敵失として 大限利用するのも、時には必要かも。（大笑） 
 
御意！ 

 

2011/09/24 08:53Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
情報ありがとうございます。  

 
>禍王が音を上げるのもさう遠くない様です。手を緩めずに波状攻撃を続けませう。 
 
少し元気が出てきました(^^)。  

 

2011/09/24 08:54Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>日本は将来、海水と海藻からウランを採取して原発でエネルギーをまかなうべきです。 
 
その実用化が急がれますね。 

 
＞それが経済的にも安全保障面からも、ほぼ唯一 善のエネルギー政策です 

 
これは説得力があるご意見ですね。  
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